

# Conéctate

Trimestral N° 24. Julio - Septiembre de 2022  
5 SECCIONES - 8 PÁGINAS

al Magdalena

Publicación informativa de la sociedad concesionaria Autopista Río Magdalena S.A.S., encargada de la financiación, construcción, operación, mantenimiento y conservación de los tramos de carretera Remedios - Alto de Dolores - Puerto Berrío - Conexión Ruta del Sol.



Se cumplió con éxito la quinta versión del Merca Emprende del Nordeste Antioqueño

## Merca Emprende Regional, ¡una vitrina para el desarrollo!

Un total de 32 emprendedores participaron en la actividad realizada el 11 de septiembre en el parque principal de Vegachí.



## Somos Comunidad

Se cumplió con éxito la quinta versión del Merca Emprende del Nordeste Antioqueño

# Merca Emprende Regional, ¡una vitrina para el desarrollo!

Un total de 32 emprendedores participaron en la actividad realizada el 11 de septiembre en el parque principal de Vegachí.

El parque principal del municipio de Vegachí fue el escenario ideal para la realización de la quinta versión del Merca Emprende Regional del Nordeste Antioqueño, una vitrina para el desarrollo de las ideas de negocios y emprendimientos de los habitantes de esta próspera región de Colombia.

## Alianza para el progreso

Esta iniciativa liderada por la Concesionaria Autopista Río Magdalena se desarrolló gracias a la alianza con instituciones públicas y privadas como Alcaldías de Vegachí, Remedios y Yalí, Gobernación de Antioquia, SENA Emprende Rural, Batallón de Infantería "Batalla de Bárbula" del Ejército Nacional, Cámara de Comercio del Magdalena Medio y Nordeste Antioqueño, Mina La María (Minex Corp), Comfenalco Antioquia, Cooperativa Financiera de Antioquia (CFA), Microempresas de Colombia y la Concesionaria Autopistas del Nordeste.

La articulación estratégica de estas instituciones les permitió a los emprendedores tener una vitrina comercial y de negociación donde mostraron sus productos, generaron sus propios ingresos y aportaron al crecimiento y a la reactivación económica y empresarial de la región.

## Los emprendedores

Un total de 32 emprendedores de Vegachí, Remedios, Yalí y Yolombó ofertaron productos como miel de abejas en diferentes presentaciones y variedades, café, chocolate, yogur, artesanías y platos típicos de la gastronomía regional, logrando así consolidar alianzas y capitalizar ventas.

## Beneficios

A los ya mencionados, es importante agregar que esta estrategia ha logrado instalar en la zona iniciativas que fortalezcan a los comerciantes para que se enriquezcan de la experiencia y se proyecten en el desarrollo de su unidad productiva, teniendo la oportunidad de generar ingresos que mejoren la calidad de vida de sus familias y de sus entornos comunitarios.



32 emprendimientos participaron en el quinto Merca Emprende Regional del Nordeste Antioqueño.



Artesanías Mary Lau del municipio de Vegachí estuvo en el pabellón de manualidades.



Diferentes actividades se realizaron durante la quinta versión del Merca Emprende Regional.

## Testimonios



Brenda Rocío Gil, Profesional Social de Autopista Río Magdalena.

"La importancia de estos eventos es impulsar la economía de la región y hacer que los pequeños emprendedores crezcan y tengan alianzas entre ellos para que dinamicen la economía de la región".



Xavier Miguel Lominieta, Asesor de Desarrollo Empresarial de la Cámara de Comercio del Magdalena Medio y Nordeste Antioqueño.

"El principal beneficio de la actividad, es la reactivación económica de nuestros emprendedores, buscando que de alguna manera sus iniciativas sean más visibles en el territorio".



Ulilo Acevedo, Alcalde del municipio de Vegachí.

"Esta articulación con Autopista Río Magdalena es un proceso muy importante porque permite al municipio de Vegachí seguir posicionándose como el centro comercial del Nordeste Antioqueño".

► Autopista Río Magdalena está comprometida con las familias objeto de traslado, mejorando sus condiciones de vida

## María Nieves Mejía disfruta de su nueva vivienda en Maceo

**Ahora habita una vivienda digna, con todos los servicios públicos y cerca de su adorada hija.**

La historia de María Nieves en el Nordeste Antioqueño comenzó hace 45 años cuando llegó a la vereda El Ingenio del municipio de Maceo. Sin recursos ni posibilidades se ubicó en una tierra que no era de ella, pero donde pudo salir adelante junto a su hija que tiene pérdida auditiva e incapacidad para hablar.

### El nuevo proyecto vial

Su vida transcurría de manera normal en la pequeña casa, sin pisos y con limitados servicios públicos, ubicada muy cerca de la carretera, hasta el día en que se enteró de que por allí iban a construir un nuevo proyecto vial. Los comentarios de algunos vecinos eran nefastos, la preocupación de María Nieves aumentó, temió que fuera desalojada de la vivienda y hasta pensó en regresarse a su oriunda Caracolí.

### Adquisición predial

El día esperado llegó y un grupo de profesionales sociales de la Concesionaria Autopista Río Magdalena la visitó para contarle que su vivienda se necesitaba para la construcción del nuevo proyecto vial. Ella pensó que sí era cierto lo que decían los vecinos y que la iban a desalojar. Por su cabeza pasaron rápidamente imágenes de ella y su hija saliendo de este predio sin saber para dónde coger.

### El proceso

Las profesionales sociales le contaron que ella iba a ser trasladada a otra vivienda, que ahora sí sería de su propiedad, en el lugar en el que escogiera, y que la Concesionaria Autopista Río Magdalena la acompañaría en el proceso legal de compra y hasta que estuviera ubicada en su nuevo hogar. Dudó que tanta belleza fuera cierta, pero se encomendó a Dios, tuvo fe y empezó el proceso que le cambiaría la vida.



María Nieves en su nueva vivienda.



La vivienda entregada por Autopista Río Magdalena a María Nieves Mejía.



### Su amada hija

La gran preocupación de María Nieves es su hija. Con esfuerzo y muchos sacrificios la sacó adelante y gracias a una gran empresa de Maceo pudo conseguir empleo. Al principio viajaba todos los días desde El Ingenio hasta el casco urbano del municipio, después María Nieves le arrendó una habitación y tuvo que empezar a viajar varias veces a la semana para acompañarla y asistirle en todas sus necesidades.

### ¡Por fin en su propia casa!

Después de varias semanas de incansable búsqueda, por fin encontró la casa de sus sueños en el municipio de Maceo para volver a vivir con su hija y seguir adelante. Esta sí es su casa, las

escrituras están a su nombre, construida en material, cuenta con tres habitaciones, cocina, sala-comedor, todos los servicios y hasta con excelente señal de celular.

### ¡Gracias a la Concesionaria Autopista Río Magdalena!

María Nieves no deja de darle las gracias a Dios y a la Concesionaria Autopista Río Magdalena que la trasladó a una vivienda de su propiedad, digna, con espacios para disfrutar y donde se percibe el cálido clima del hogar. Ella invita a todas las personas vulnerables que viven a la orilla de la carretera a recibir la visita de las profesionales sociales de la Concesión para que se den la oportunidad de cambiar de vida, para bien, ¡claro está!

## Información de frente

### Sembrar árboles es sembrar conciencia ambiental



Colaboradores de Autopista Río Magdalena y sus familias participando en la 1ra Jornada de Voluntariado Ambiental.

# 1ra Jornada de Voluntariado Ambiental de colaboradores de Autopista Río Magdalena

La sostenibilidad ambiental y social forman parte de la política de Aleatica, empresa internacional operadora del proyecto vial Autopista Río Magdalena.

Cerca de 100 colaboradores y sus familiares plantaron 406 árboles en el desarrollo de la Primera Jornada de Voluntariado Ambiental promovido por ALEATICA, empresa que busca asegurar la protección del medio ambiente trabajando de forma preventiva para minimizar los impactos ambientales.

#### Objetivo

Siguiendo los lineamientos de la política ambiental y social de Aleatica, empresa internacional operadora del proyecto vial Autopista Río Magdalena, se desarrollan estas actividades que tuvieron como objetivo mejorar el paisajismo y el embellecimiento del Centro de Control de Operaciones (CCO) y la variante de Puerto Berrío para generar así una conciencia ambiental en las presentes y futuras generaciones.

Colaboradores y sus familiares llegados desde Puerto Berrío, Maceo y Vegachí

trabajaron de manera mancomunada y con mucho entusiasmo en la siembra de los árboles, con la firme convicción de cuidar y preservar el medio ambiente.

#### Siembra de árboles

Se escogió la siembra de árboles ya que esta iniciativa permite mantener el suelo firme y nutrido, a producir y preservar el agua pura para el consumo humano, purifican el aire, nos dan sombra, nos proporcionan frutos para alimentarnos y ayudan a conservar el medio ambiente.

#### Impactos positivos

El impacto positivo de esta Primera Jornada de Voluntariado Ambiental es principalmente ayudar a la mitigación de todos los efectos que está produciendo el cambio climático en el país y el mundo, y así mismo reducir la huella de carbono para garantizar que el aire que respiramos sea más puro.



### Información de frente

#### Testimonios



*Luz Stella Gutiérrez, Profesional Social de Autopista Río Magdalena .*

“Nuestro objetivo es plantar la mayor cantidad de árboles para reducir el dióxido de carbono y tener un aire puro que todos necesitamos para nuestra supervivencia”.



*Julián Suárez, Coordinador Ambiental de Autopista Río Magdalena.*

“En esta actividad vine a poner mi granito de arena en los procesos de siembra y en la búsqueda de un desarrollo sostenible, y así mismo dejar una huella y un impacto positivo en el diario vivir”.



*Carlos Alfredo Gómez, Profesional Socioambiental de Autopista Río Magdalena.*

“El impacto positivo que se genera a través de estas actividades de siembra de árboles es un beneficio para el medio ambiente y el entorno donde se están sembrando”.



La siembra de árboles fue una de las actividades principales de la jornada.



“La Autopista Río Magdalena se construye teniendo en cuenta las políticas de sostenibilidad ambiental y social de Aleatica”



## Somos Comunidad

► Autopista Río Magdalena tiene a disposición de los usuarios diversos canales para brindar información y atender las PQRS

# ¡Autopista Río Magdalena reabre sus oficinas móviles y fijas de Atención al Usuario!

Las oficinas están ubicadas en los municipios de Puerto Berrío, Maceo y Vegachí.



Oficina fija de atención al Usuario - Maceo.



Oficina fija de Atención al Usuario - Vegachí.



Aunque el virus del Covid-19 no se ha ido y debemos seguirnos cuidando, la Concesionaria Autopista Río Magdalena, reabrió las puertas y el servicio físico en sus Oficinas Móviles y Fijas de Atención al Usuario, con el fin de seguir cerca de las comunidades aledañas al proyecto vial y de los usuarios del corredor vial concesionado.

## Ubicación y horario de atención

Las oficinas fijas se ubican en Puerto Berrío en el casco urbano, en la carrera 6 No.4-24, Barrio El Hoyo y en la vereda Las Flores en el kilómetro 89+200 en el Centro de Control de Operaciones (CCO); en Maceo en la carrera 30 No. 29-14 y en Vegachí en la carrera 49 No. 49-16 y 49-22.



Usuarios recibiendo asesoría de las profesionales del programa de Atención al Usuario.

Los horarios de atención son de lunes a viernes de 8 de la mañana a 6 de la tarde y los sábados de 8 de la mañana a 2 de la tarde.

## Oficinas móviles

Las Oficinas Móviles de Atención al Usuario reanudaron sus desplazamientos a través de los centros poblados de las Unidades Funcionales del proyecto vial.

La programación de estas oficinas las puede encontrar en las redes sociales, Facebook: Autopista Río Magdalena y Twitter: @ARiomagdalena. En la página



"Las Oficinas de Atención al Usuario están disponibles para todos los usuarios que requieran información sobre avances del proceso constructivo, operación y mantenimiento de la vía existente, vacantes laborales, entre otros aspectos".

## Testimonios



Astrid Lorena Ramírez Suárez, profesional Social de Autopista Río Magdalena.

"Estas oficinas nos permiten acercarnos a nuestros usuarios, llevar más información directa de lo que es el proyecto y mejorar los procesos comunicativos con las comunidades".

web [www.autopistamagdalena.com.co](http://www.autopistamagdalena.com.co). Podrá escribir al correo electrónico [comunicaciones@autopistamagdalena.com.co](mailto:comunicaciones@autopistamagdalena.com.co) y comunicarse con la línea móvil 317 3830601.

## Los servicios

Las Oficinas de Atención al Usuario cuentan con personal capacitado para orientar a los usuarios, resolver sus dudas e inquietudes con respecto al proyecto vial, orientarlos acerca del proceso de vinculación de mano de obra y recibir las peticiones, quejas, reclamos y sugerencias (PQRS). De esta forma se entrega información oportuna y veraz a toda el área de influencia, garantizando las relaciones de confianza con las comunidades.

Información de frente

▶ Los servicios conexos de la Autopista Río Magdalena benefician a los usuarios de la vía en caso de emergencias

# Autopista Río Magdalena; atención a los usuarios de la vía 24/7

Los usuarios de la vía se comunican al celular 315 612 84 88 y solicitan los servicios gratuitos de grúa, carro taller y ambulancia.



La Concesionaria trabaja de la mano con la Policía de Tránsito y Transporte para atender de la mejor manera posible a los usuarios de Autopista Río Magdalena.



Uno de los grandes beneficios que les ofrece a los usuarios una vía concesionada como la Autopista Río Magdalena, es la prestación gratuita de los servicios conexos de grúa, carro taller y ambulancia, que se pueden solicitar las 24 horas del día, los 365 días del año a través de la línea celular 315 612 8488 y la línea fija 604 8326883 extensión 5 de la Central de Atención de Emergencias, CAE.

### Servicios en la vía

**Servicios médicos:** La Concesionaria cuenta con dos ambulancias medicalizadas y personal idóneo para atender de manera oportuna a los usuarios que resulten lesionados en accidentes de tránsito.

**Asistencia mecánica:** El carro taller presta el servicio de mecánica básica a los vehículos que se varan en el corredor vial.

**Grúa liviana y pesada:** Se encargan de trasladar los vehículos varados, pequeños y grandes, a un lugar seguro.

### ¿Cómo se solicitan los servicios?

Los servicios conexos de ambulancia, carro taller y servicio de grúa que presta la Concesionaria Autopista Río Magdalena en la vía existente, se prestan en el tramo comprendido entre Alto de Dolores, Puerto Berrío y Troncal del Magdalena.

Los usuarios que requieren el servicio llaman a la línea celular 315 612 8488 y la línea fija 604 8326883 extensión 5 de la Central de Atención de Emergencias, CAE, donde informan el lugar exacto en el que se encuentran, tipo de vehículo, placas y la clase de servicio solicitado. La CAE se comunica inmediatamente con el operador del servicio requerido, quien se traslada al lugar para atender la solicitud.

### Testimonios



Ezequiel Soto, Coordinador de Auxilio Vial de Autopista Río Magdalena.

“Los servicios en la vía ofrecen seguridad, confianza y comodidad a todos los usuarios del corredor vial”.



Anibal Valencia, Conductor.

“Mientras me transportaba por la vía tuve un inconveniente con mi camioneta y afortunadamente pude acudir a los servicios de auxilio, inmediatamente me mandaron el servicio de grúa”.



Andrés Guillermo Hernández, Técnico Vial de Autopista Río Magdalena.

“Tengo la responsabilidad de velar por el derecho de vía y coordinar los servicios de auxilio vial para atender las solicitudes de todos los usuarios”.



Los usuarios de la vía no están solos, todo el año, las 24 horas pueden solicitar los servicios conexos sin ningún costo.

# Decálogo del conductor responsable



Verifique el estado técnico mecánico de su vehículo.



No consuma alimentos en grandes cantidades antes y durante su recorrido, de esta manera evitará el micro sueño.



Descanse lo suficiente antes y durante el viaje.



No exceda los límites de velocidad permitidos.



Cuando conduzca evite el uso del dispositivo móvil.



Nunca estacione su vehículo en una curva.



Procure sostener el volante con ambas manos.



No adelante en doble línea amarilla continua.



Utilice el cinturón de seguridad.



Conduzca en condiciones apropiadas, no bajo los efectos del alcohol ni de sustancias psicoativas.